



学校だより

おい大空

令和7年6月30日
佐久平浅間小学校
NO. 3
佐久市長土呂1717
0267-66-1717

情熱をもって最後まで楽しもう！！



5月31日に運動会をしました。朝の判断の時間の天気予報では、曇りで、雨は降っても0ミリ台ということでした。またその時間には雨の気配はありませんでしたので決行としました。が、結果的には予想以上の大雨となってしまいました。冷たい思いをした子どもたちや保護者、地域の皆さんには心からお詫び申し上げます。そんな中でも、どの学年も「情熱をもって」取り組んでくれました。最後になった6年生の組体操は前を向き輝いていました。(学校ホームページ 学校長ブログより)

週明けの6月4日(水)には、雨天のため実施できなかった「大玉送り」「5年生 チャレンジバトンをつなげ全員リレー」「閉会式」が実施されました。平日開催となりましたがたくさんの保護者の方が来校し、声援を送って下さいました。5年生のリレー実施前には、運動会当日の出番を譲ってもらった6年生から、5年生に対して感謝の気持ちを込めた応援がありました。雨の中で自分たちの表現を出し切った6年生でしたが、延長となった6月4日まで【情熱】を持ち続け、運動会をやり遂げてくれました。

私たち職員も、最後まで楽しんでくれた全ての子どもたち・子どもたちを支えてくださった保護者の皆様に感謝しております。



授業参観・校長講話

運動会を終え、いよいよ各クラスの『学級の宝』活動が本格的に動き始めました。土曜参観では、保護者の皆様に向け、各クラスから今年取り組みについて紹介がありました。校長講話の前には、いくつかのクラスから保護者の皆さんへの「お願い」がありました。ぜひ、皆様の周りでお力を貸していただけそうな方がいましたら、学級担任までお知らせいただけたらと思います。よろしくお願いします。

また、校長講話では家庭学習の在り方についてお話しがありました。我々職員も長野県教育長からのお話「1年生から宿題をやらされている。いやいややっている子も多い。何を目的にやっているか。『勉強はいやなもの』『勉強はさせられるもの』という意識を植えていないか。授業では『主体的な学び』といい、家庭に帰すと宿題は『させる』いかがなものか」という話を聞き、ハッとさせられました。賛否両論ありますが、多くの保護者の方がアンケートに答えてくださり、家庭学習に対するご家庭の関心の高さを実感しました。また、保護者の方からも様々なアイデアをいただき、自主的な家庭学習にしていくためには、どんな取組ができるのか考えていきたいと思っております。ご協力ありがとうございました。

学びの場！



右の写真は、学校前道路とバスロータリーの間にある池？です。昨年は、6年生がここでフナを飼育にチャレンジしていました。今年は、これといった活動は行われていませんが、水が溜まると低学年を中心に子どもたちが集まり大賑わいです。「ケラがいた！」「カブトエビ捕まえた！」「トノサマガエルだ！」新しい発見がいっぱいです。

そして、ハプニングもたくさん起こります。「滑って落ちた」「ちょっと、泥飛ばさないで！」「〇〇君が網を貸してくれない」「僕が最初に見つけたんだよ～」こんなトラブルを自分たちで解決していくことも学びです。服や靴を汚して帰るかもしれません。そんな時は、「どんな冒険があったのか」ぜひお子さんとお話ししてみてください。



水を入れると姿を現す
絶滅危惧種 デンジソウ

■ 7月の行事予定

8日(火) SC来校(PM) クラブ②
9日(水) PTA読み聞かせ
10日(木) 来入児保護者会
1年3時間授業
11日(金) 支部児童会②



15日(火)～16日(水) 5年宿泊学習
17日(木) 5年計画休業
24日(木) SC来校(AM)
25日(金) 1学期終業式、全校4時間授業
26日(土)～8月20日(水) 夏休み
8月21日(木) 2学期始業式 全校4時間授業

P T A 校内清掃

6月14日(土)早朝から保護者・職員70名ほどが集まりトイレを中心に校内清掃が行われました。

毎日、児童が清掃をしていますが、やはり子どもの力だけでは行き届かないところはたくさんあります。今回の校内清掃も参加してくださった皆さんのおかげで、本当にきれいになりました。大人の力はすごいです！きれいになったトイレに気づいた子どももたくさんいたようです。自分たちできれいにするのも大切ですが、汚さないことも大切です。気持ちよく使えるトイレの環境が長く続くようにしていきたいと思っております。ご協力頂いた保護者の皆様、ありがとうございました。(文責：教頭 小岩井)

